

自治会便り 9月号

会員の皆様へ

平成 29 年 9 月 6 日
鎌倉ハイランド自治会



運動会は 10月8日です！

自治会からのお知らせ

第 6 6 回市民体育大会（運動会）は 10 月 8 日（日）午前 8 時 30 分から鎌倉第二小学校の校庭で行われます。（雨天 9 日祝日）

ご家族揃っての参加をお願いします。
この自治会便りと一緒に回っている プログラムを各戸 1 部ずつお取りください。



出場希望者はお名前を記入して下さい （出場申込用紙に）

新種目もあります。各競技への参加希望者のお名前を書いて頂くページがあります。
出場を希望する競技の欄にお名前を記入して下さい。

一昨年までであった、「親子二人三脚」は「親子ボール運び」に変わりました。
頑張りましょう！

何種目出場されても構いませんが、人数調整のためご希望に添えない場合もあります。ご了承ください。

事前登録の出場希望者を優先します。
特にお子さんと、二小に通っていない方も是非参加して下さい。

同時に、当日着て頂くハイランドのユニフォーム（黄色 T シャツ、ロゴ入り）のサイズも書いて下さい。後日子供会の方からお届けします。

大きさは「**市民体育大会へのお誘い！**」にあるサイズ表を参考にして下さい。

当日は、お弁当、飲み物等を自治会で用意します。
ご家族みんなで参加し、楽しんでください。
参加者は全員賞品が貰えます。



「**市民体育大会へのお誘い！**」をお読み下さい。

文化福祉スポーツ部 からのお知らせ

9月ティールーム について

9月27日(水)午前10時から自治会館でティールームを開きます。
お茶とお菓子を用意してお待ちしています。歓談にお出で下さい。

今回は鎌倉シルバー人材センターと『遺跡発掘について』南齋敬資氏にお話を頂く予定です。

詳しくはポスター又は後日ポスティングするチラシをご覧ください。

Tea Room
ティールーム

シルバー人材センター 南齋さんの
遺跡発掘現場談
講師: 南齋敬資さん



2017年 **9/27** 午前10:00-12:00
鎌倉ハイランド自治会館

鎌倉市シルバー人材センターに遺跡発掘のお仕事があること知っていますか? 南齋さんは、そこで文化財探の一員として市内各所の文化財発掘現場で実績を重ねられています。
昨年、由比ガ浜こどもセンター建設に伴う工事現場で古墳時代の石棺墓から10代後半の女性の人骨が出土し多くの方の耳目を集めたのも記憶に新しいかと思えます。その畏谷小路周辺遺跡も含め、入られた現場のお話をご紹介します。
いにしへの鎌倉に思いを馳せ、魅力を再発見しませんか!

鎌倉ハイランド自治会 お問い合わせ: 自治会館 24-9476 (月~金: 9:00~12:00)

いきいき健康教室 は毎月、第1, 2, 3週の水曜日の10時~11時半まで、自治会館で行っています。

楽しく身体だけではなく、心も健康になっていく、いきいき健康教室です。

初めての方も是非お出で下さい。(参加費 300 円)



秋の文化祭は : 11月26日(日曜日)を予定しています。

今年も、秋の文化祭を11月26日(日)に開催するよう準備を進めています。

昨年の文化祭では沢山の出展を頂き、また大勢の方に見に来て頂き大変好評でした。鎌倉ケーブルテレビでの放映もありました。今年も昨年同様、色々な部門の作品を募集します。



みなさんが、新たに準備している作品だけでなく、昔の作品でも構いません。

ハイランドの埋もれた文化財を発掘しましょう。

また、子供たちの作品も募集します。

夏休み中の作品や学校の展覧会に出品した工作なども出展して見せてください。

10月14日(土)受付開始、10月27日(金)申込締め切りの予定です。
出展する作品の準備をお願いします。

高齢社会を考える委員会からのお知らせ

1、高齢者支援活動の関係

① お助け隊

- ・ 5月～8月迄の間に11件の作業依頼がありました。
- ・ 8月は作業を休みました。9月から再開します。
- ・ 10月からは文化福祉スポーツ部の管轄に移管します。

② 高齢者見守り隊（仮称）

- ・ 幹部会で議論し、10月までに方向性を決定する予定です。

③ 降雪時の除雪支援（玄関先～門迄、有料）

- ・ お助け隊中心に、除雪依頼登録者17人への対応を検討します。

環境厚生部 からのお知らせ

★ 9月のクリーンデーには、合計29名の方が参加されました。

バス通りだけでなく、こなら公園、十二所公園の清掃、緑地帯のゴミ拾い等もやっています。

毎月、第1土曜日はクリーンデーだと、カレンダーに印をしておいて下さい。

★ 緑地美化グループでは毎月第1土曜日のクリーンデーの後に、定期作業として緑地帯の手入れを行っています。先月、今月と桜並木の手入れをしました。

ハイランドの誇る桜並木も、樹木が老齢化して幹に空洞が出来たり、枝に気力な無いものも増えてきました。ひこ生えを育てたり、キノコを取ったりして元気を回復させる作業をしています。

季節により、作業内容を変え緑地帯の維持や生活環境の維持に努めています。植木の手入れなどがお好きな方は是非ご参加下さい。

★ 桜も落ち葉の季節になりました。9月下旬に、桜並木沿いと緑地沿いの会員ご家庭に、感謝の意を込めて落ち葉用ビニール袋の配布を行います。

防犯防災部 からのお知らせ

★ 「8月防犯パトロール」の実施結果

① 「夜間の防犯パトロール」（毎週火、水、木、金の4日実施）：

実施は14回（中止5回）、延べ参加人数は110名でした。

防犯パトロール用帽子を配布しています。散歩時に着用希望の方はお申し出下さい。

② 「青色パトロールの結果（土、日、月実施）」：実施は、11回でした。



③「子どもの見守り」：夏休みのため、8月中はお休みでした。

9月に入ってから、これまでと同様に、自治会館下の信号機のある交差点で、子どもの下校時に合わせて、見守り活動を行っています。
お孫さんを持っている「じいじ」の出番です。

一度交差点と一緒に立って見て下さい。下校する子供達と仲良しになれます
防犯ベストは自治会館にあります。

★ 防災訓練を実施しました。

8月24日に子供会と合同で、初めての防災訓練を実施しました。



参加者は64名、他に消防署職員8名も加わり各種の訓練を実施しました。

初めての炊き出し訓練は、簡易かまどには釜をのせ、マキを焚いてご飯とカレーを作りました。

消火器による初期消火訓練、発電機の始動訓練、簡易トイレのセットの仕方、心肺停止状態の人に対する蘇生実習など盛り沢山の訓練を無事終了しました。
子供達は消防車と救急車の見学もあり大人気でした。



最後は、当然炊き出し訓練で出来たカレーライスの試食で訓練を終了しました。

★ 警察署からの連絡

8月中にオレオレ詐欺や還付金詐欺、架空請求詐欺が二階堂、浄明寺地区で発生しています。お金に関する電話には十分疑ってかかって下さい。

子供会からのお知らせ

★ 運動会【出場者表にお名前をお書き下さい。】

「市民体育大会へのお誘い！」名前記入欄に！

運動会で出場希望する競技の欄に、お名前とハウスNoをお書き下さい。

その際、学年とシャツのサイズも記入して下さい。後日、ユニフォームをお届けします。

夏休みの思い出！

① 小鳥の巣箱作り

8月5日に自治会館で小鳥の巣箱作りをしました。

自治会で揃えてくれた材料を使って、初めてのトンカチ、キリなどを使い、素晴らしい小鳥の巣箱を作りました。

上の部分がふたのように開くので、中の様子が見られるようになっています。



秋の文化祭に出展後、春になったら庭の木や緑地帯の木に取り付けて、小鳥が入るのを待つつもりです。今は小鳥が巣を作る季節ではないので、来年の春がたのしみです。

幼児会からのお知らせ



【0歳～3歳の未就園児のいらっしゃる方へ】

逗子ハイランド自治会館内で行われている「エンジェルキッズ」という育児サークルの紹介です。

若いお母さんたちが集まって、ゼロ歳児から幼稚園入園前のお子さんを遊ばせながら、楽しく語り合う「育児サークル」です。

内容は親子リトミックやお話会、お誕生日会、工作、古着交換会や様々な季節のイベントなどを通じ、子供に色々な体験をさせてあげるだけでなく、母親同士の交流なども出来ます。

鎌倉ハイランド自治会からの補助を受けており、鎌倉ハイランド自治会に加入している方は、**無料で参加できます**。(逗子ハイランド自治会加入者も無料、他の地域の方は¥100/回の参加費が必要)

開催日は主に第一、第二、第三の木曜日午前中に逗子ハイランド自治会館で開催しています。

尚、参加希望やご不明点のメールでのお問い合わせは『鎌倉ハイランド幼児会メール』

(youjikai@highland.main.jp) までお気軽に連絡下さい。

【リサイクル会のお知らせ】

10月21日(土)の10時～11時半まで自治会館で、幼児服、靴、おもちゃ等の交換会を行います。

不要になった洋服やおもちゃ、サイズの小さくなった靴等 持ち寄って、ほしい物を持ち帰りましょう。

リサイクルに出す物が無くても参加できます。

お子さまも一緒にお出で下さい。

